

Wohn- und Pflegeheim Utzigen, Neubau Haus E

Bauherr	Wohn- und Pflegeheim Utzigen
Referenzperson	Ulrich Pagel 031 838 21 11
Architekt	Graf Stampfli Jenni Architekten AG
Referenzperson	Andreas Jenni 032 624 50 50
Projektleiter Elektro	Simon Leuenberger, Rolf Binggeli 031 337 52 24
Planung	September 2014 – Juli 2015
Ausführung	August 2015 – Juli 2017
Elektrobausumme	Fr. 1.2 Mio.



Projektbeschreibung

Mit dem Rückbau des altherwürdigen Hauses E sowie die Erstellung eines Ersatzneubaus konnte im Juli 2017 ein Meilenstein in der Geschichte des Wohn- und Pflegeheim Utzigen gesetzt werden.

Das moderne, attraktive Gebäude mit 48 Einzelzimmern sowie Gemeinschaftsräumen an schönster Lage, lichtdurchfluteter Architektur und warmer Wohnatmosphäre setzt neue Massstäbe.

Die Zimmer sind alle zur Aussicht hin auf die gut besonnte Südostseite angeordnet. Die Wohn- und die Nebenräume sind zur Anlage hin ausgerichtet. Der zentrale Lichthof bringt zusätzliches Licht in den Erschliessungsbereich und den Wohn- und Aufenthaltsraum und ermöglicht visuelle Verbindungen zu den anderen Wohngruppen.



Leistungen BERING

Projektierung, Ausschreibung und Realisierung von folgenden Anlagenteilen:

- Starkstrominstallationen
- Schwachstrominstallationen
- Einbezug von bestehenden Anlagen wie u.a. BMA, Lichtruf und UKV

Besonderes

Grundsteinlegung im Oktober 2015 – die offizielle Eröffnung des Neubaus konnte nur 20 Monate später im Juli 2017 gefeiert werden. Das Bauvorhaben konnte ohne zeitliche Verzögerung von der Idee über die Planung und Realisierung bis zum Bezug durchgezogen werden.

